

MAGAZINE

Antisipasi Tindak Kriminalitas, Polres Ciamis Siagakan Personel Pendukung di BCA Finance

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Oct 11, 2024 - 14:00



Antisipasi Tindak Kriminalitas, Polres Ciamis Siagakan Personel Pendukung di BCA Finance

CIAMIS ~ Kejahatan jalanan berupa pencurian uang seorang nasabah yang baru saja mengambil dari bank ditengah perjalanan masih cukup marak terjadi di

masyarakat. Hal itu membuat kepolisian bergerak melakukan upaya deteksi dini dengan cara memberikan layanan pengawalan kepada para nasabah yang hendak mengambil uang tunai besar di perbankan.

Layanan ini tersedia oleh seluruh jajaran Kepolisian, mulai dari tingkat Mabes Polri, Polda hingga Polres di seluruh Indonesia. Seperti yang dilakukan oleh jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Dimana Satuan Samapta Polres Ciamis Polda Jabar siap memberikan layanan kepada masyarakat yang akan mengambil uang tunai di Bank.

Layanan ini terus disampaikan secara intens oleh masyarakat terutama para warga yang berada di kantor Perbankan. Ini yang dilakukan oleh Anggota Sat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar yakni Briptu Angga yang bertugas pengamanan di Bank BCA Finance, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (11/10/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar AKP Cecep Edi Sulaeman, S.IP., mengatakan, layanan pengamanan bagi nasabah ini merupakan bagian dari implementasi tugas pokok dan fungsi Polri. Yakni memberikan pelayanan, perlindungan dan pengayoman. Salah satunya memberikan perlindungan bagi masyarakat yang mengambil uang tunai di bank agar tidak menjadi korban ataupun sasaran pelaku kejahatan pencurian memanfaatkan kelalaian korban saat membawa uang tunai diperjalanan.

"Kami minta masyarakat untuk tidak ragu meminta bantuan pengawalan kepada petugas kepolisian saat membawa uang dengan jumlah cukup besar, baik yang akan setor maupun yang mengambil uang dari bank. Kita akan selalu siap melakukan pengawalan guna mencegah tindak kejahatan dan kriminalitas di Kabupaten Ciamis," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Kasat Samapta Polres Ciamis Polda Jabar berharap layanan ini menjadikan Polri semakin dekat dengan masyarakat. "Besar harapan tidak terjadi pembatas antara Polri dan masyarakat dalam upaya bersama menjaga kondusifitas wilayah. Sehingga Polri kedepan menjadi institusi terpercaya dan semakin dicintai masyarakat," kata AKP Cecep Edi Sulaeman.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar